



## Presse Nationale

### > Economie



#### Restructuration de la dette des pays africains : le Président Alassane Ouattara prendra part au sommet sur le financement des économies africaines

A l'invitation du Président de la République française, Emmanuel Macron, le Président Alassane Ouattara a quitté Abidjan, le samedi 15 mai 2021, pour Paris (France) où il prendra part au Sommet sur le financement des économies africaines. Ce Sommet vise à mettre en place un soutien financier massif aux économies africaines durement éprouvées par la pandémie de Covid-19, et à poser les bases d'un nouveau cycle de croissance sur le continent. La question de la restructuration de la dette des pays africains sera également abordée au cours de cette rencontre. En marge du Sommet, le Chef de l'Etat aura des entretiens avec ses homologues et plusieurs personnalités.

### > Société



#### De retour de Paris, Patrick Jérôme Achi : « Tout va très bien »

Annoncé en état de maladie très avancé, le Premier Ministre, Patrick Jérôme Achi, Chef du gouvernement, a regagné, samedi dernier, la capitale économique, Abidjan, après un bref séjour en terre française. A son arrivée, Jérôme Patrick Achi a tenu à remercier ses compatriotes, le Président Alassane Ouattara et l'ensemble du gouvernement. « Tout va très bien ! Désormais le programme est simple : Au Travail », a soutenu Patrick Achi. Au travail, ce sont d'abord les urgences dont la plus évidente est le déficit en fourniture d'électricité.



#### Affectation en ligne des élèves de 6e / choix de l'établissement d'accueil : la priorité accordée désormais aux plus méritants

Des innovations sont apportées au niveau des affectations en ligne des élèves de 6<sup>e</sup>. Pour le choix de l'établissement d'accueil, la priorité est accordée aux plus méritants. Le processus d'affectation en ligne des élèves en classe de 6<sup>e</sup> se fera désormais suivant deux parcours. Le premier parcours est dédié aux élèves qui auront obtenu au moins 153 points à l'examen. Le second est réservé à ceux dont la moyenne sera entre 85 et 152 points. L'information a été donnée le vendredi 14 mai 2021 par le ministère en charge de l'Education nationale.



#### Incendie à Yopougon SICOGI : les ministres Kafana Koné et Myss Belmonde Dogo aux côtés des familles sinistrées

Six domiciles situés en face de la cathédrale Saint André à la SICOGI (Yopougon), ainsi que cinq magasins de pagnes ont été ravagés par un incendie, mercredi 12 mai 2021. Cet incendie a fait d'énormes dégâts matériels, mais il n'y a pas eu de pertes en vie humaine. Une délégation du maire Gilbert Koné Kafana s'est rendue avec la ministre de la Solidarité, Myss Dogo à la SICOGI le vendredi 14 mai pour rencontrer les familles touchées par l'incendie. « Nous sommes venus vous apporter notre compassion. Nous sommes venus au nom du gouvernement, dire "yako" à nos frères, à nos sœurs, qui ont vu leurs maisons emportées par l'incendie et leurs commerces partis en fumée le jour de Ramadan », a déclaré la ministre Myss Belmonde Dogo. La ministre a annoncé que le gouvernement va octroyer d'ici la semaine prochaine un soutien financier aux sinistrés

#### 4e pont/ Adjamé, Attécoubé : les populations installées sur l'emprise seront déguerpiées le 19 mai



Les populations installées sur l'emprise du 4e pont à Adjamé (quartier Mairie) et à Attécoubé (Santé 3, Jean-Paul 2, Fromager et Boribana) sont priées de partir avant le 19 mai 2021, jour de l'opération de déguerpissement pour libérer l'emprise de l'ouvrage. Selon le président de la cellule d'exécution du plan d'action de réinstallation des personnes affectées par le PTUA (Projet de transport urbain d'Abidjan), André Martin Kakou, « les familles ont déjà libéré certains bâtiments parce qu'elles ont été totalement indemnisées ».



### Coronavirus : 37 nouveaux cas, 48 guéris annoncés, hier

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie universelle a enregistré, dimanche 16 mai 2021, 37 nouveaux cas de Covid-19 sur 1 670 échantillons prélevés soit 2,2 % de cas positifs, 48 guéris et un décès. A la date du 16 mai 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 46 656 cas confirmés dont 46 079 personnes guéries, 298 décès et 279 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 621 411. Le 15 mai, 12 773 personnes ont été vaccinées soit un total de 333 793 personnes vaccinées contre la Covid-19. Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie universelle invite toutes les personnes de plus de 18 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination. La vaccination contre la Covid-19 est gratuite et volontaire.

## A l'International

### > Economie



### Pour éviter l'envolée des prix, le gouvernement ivoirien fixe le prix du ciment

En quelques jours, le sac de 50 kg de ciment, habituellement vendu à 3 500 FCFA a augmenté de 70 à 80 %. Pour stopper la flambée des prix, le ministère du Commerce et de l'Industrie a fixé un prix maxima sur l'ensemble du territoire. Il est désormais interdit de vendre des sacs de 50 kg à plus de 4 750 FCFA, y compris dans le nord du pays. Dans un communiqué, le ministère assure que ces nouvelles dispositions n'auront aucune conséquence sur l'approvisionnement du marché.

## Vu sur le Net

### > Economie



### Rumeurs d'augmentation du prix du pain à 200 FCFA : Souleymane Diarrassouba rassure qu'il « demeure à 150 FCFA »

Suite aux rumeurs récurrentes de l'augmentation du prix du pain de 150 FCFA à 200 FCFA par certaines boulangeries en raison des coupures de courant, le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a rassuré, dans un communiqué, les opérateurs économiques de la filière blé/farine et les populations que ce prix « demeure à 150 FCFA » aux guichets des boulangeries sur toute l'étendue du territoire national.

### > Société



### Saison des pluies : le ministre de l'intérieur appelle à libérer les zones dites à risques

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Vagondo Diomandé, a présidé le lundi 10 mai 2021 à Abidjan, une rencontre des acteurs impliqués dans la protection civile et dans la gestion des crises, en vue de sensibiliser les populations à quitter les zones à risques en prélude à la saison pluvieuse. « J'exhorte les populations à quitter les zones à risque, libérer les ouvrages de drainage et s'abstenir d'y jeter des déchets pour éviter les inondations », a dit Vagondo Diomandé. Il a, par ailleurs, déploré la réalisation des travaux de construction sur les passages d'eau de ruissellement malgré les injonctions du gouvernement. Selon lui, les autorités ivoiriennes vont interpellier les auteurs de ces constructions.



### Gendarmerie nationale : 500 km à pied pour les élèves gendarmes, agresseurs de journaliste

Les élèves sous-officiers de la gendarmerie nationale auteurs de troubles dans la commune d'Adjamé vont parcourir Abidjan-Yamoussoukro à pied, 500 km, soit 250 km en aller-retour, en 6 jours. Cette sanction disciplinaire déjà rentrée en vigueur a été prise par le commandant-école de l'École de gendarmerie d'Abidjan, où ces sous-officiers suivent une formation.

### > Culture



## Audiences de l'audiovisuel ivoirien : la Rti en tête du peloton !

Plus d'une année après la libéralisation du paysage audiovisuel ivoirien, et l'entrée en lice des chaînes de la Tnt, la Rti conserve toujours son fauteuil de leader du marché. C'est ce que révèlent les résultats des études d'audience commanditées auprès de trois cabinets d'études. Qui ont été rendus publics par la Rti le 6 mai à Cocody, à la faveur d'une rencontre avec ses principaux partenaires. « La libéralisation de l'espace audiovisuel n'est pas un handicap pour la Rti, mais plutôt une opportunité, une aubaine qui nous a permis de revoir les habitudes, le mode d'organisation, de fonctionnement et de travail de notre groupe pour répondre aux attentes de la population ivoirienne qui est devenue plus exigeante », a commenté le directeur général de la Rti, Fausseni Dembélé.

### Agence de Presse

#### > Economie



## Le FMI et la Banque mondiale disposés à continuer de soutenir l'économie ivoirienne

En prélude au Sommet international sur le financement des économies africaines fragilisées par la pandémie de la Covid-19, le Président ivoirien, Alassane Ouattara, a échangé, dimanche 16 mai 2021, à Paris, avec les responsables du Fonds monétaire international (FMI) et de la Banque mondiale qui, l'un et l'autre, ont réitéré leur disposition à continuer de soutenir l'économie ivoirienne avec des apports supplémentaires.



## Côte d'Ivoire : le taux de pénétration de l'Internet "supérieur à 65%" (officiel)

Le taux de pénétration de l'internet en Côte d'Ivoire est "supérieur à 65%, grâce aux réseaux mobiles avec les technologies 3G et 4G", a indiqué Roger Adom, dans une déclaration marquant la Journée mondiale des Télécoms et de la société de l'information célébrée chaque 17 mai. Le ministre Roger Adom a fait savoir que "le nombre d'abonnements aux réseaux mobiles a plus que doublé en moins de 10 ans, passant de 17 millions d'abonnés en 2011 à 37 millions en 2020".

#### > Société



## Laurent Tchagba annonce des solutions durables au problème d'eau à Abobo

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, a annoncé vendredi 14 mai 2021, lors d'une visite de terrain, des solutions durables pour résoudre définitivement le problème de la desserte d'eau potable dans des quartiers d'Abobo. Cette visite de M. Tchagba dans les quartiers PK 18 et Anonkoua Kouté 3 extension a été l'occasion pour lui d'être au parfum des souffrances des populations et également d'annoncer les mesures urgentes du gouvernement.



## Un objectif de 6 millions de personnes à faire vacciner en Côte d'Ivoire d'ici 2022 (Ministre)

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle ambitionne d'amener plus six millions de personnes à se faire vacciner contre la Covid-19, sur l'ensemble du territoire national d'ici 2022. L'annonce a été faite, mardi 11 mai 2021, par le ministre de tutelle, Pierre Dimba, lors d'une rencontre avec les autorités territoriales, au siège de l'Union des villes et communes de Côte d'Ivoire, à Abidjan, rapporte une note d'information. Pour atteindre cet objectif, il a décidé de s'associer aux élus locaux tout en soulignant que les vaccinations sont déjà décentralisées dans tous les districts sanitaires du pays.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.